



## Schulbeginn an der Theitalschule mit Hitzefrei

Am Dienstag der vergangenen Woche begann fr nahezu 100 Kinder an der Theitalschule nach dem Kindergarten ein neuer Lebensabschnitt. Sie hatten nach dem Gottesdienst ihren ersten Schultag. Und den gleich wegen der groen Hitze nur verkrzt. So konnten die Eltern nach der Einschulungsfeier ihre Kinder gleich wieder kurz nach 12 Uhr mit nach Hause nehmen. Das wird den jungen ABC-Schtzen so nicht - im Gegensatz zu den etablierten Schlern/innen, die auch schulfrei bekamen - gefallen haben, waren sie doch sehr neugierig auf ihr nun neues und interessantes Umfeld an der Schule.

In einer groen Feier zum 1. Schultag in der Sporthalle der Theitalschule begruten die Schulleitung Gabriele Sobota und Sandra Wenzel sowie Brgermeister Joachim Reimann die Neuschler/innen. Schulleiterin Gabriele Sobota betonte, wie wichtig ihr die Frderung jedes einzelnen Kindes sei und welch groen Wert sie auf eine enge Zusammenarbeit und Kooperation mit den Eltern legt. Schick angezogen mit gefllter Schultte - die stolzen Eltern, Geschwister und Groeltern im Hintergrund - saen die Kinder in den vorderen Reihen, bis sie einzeln von ihren Klassenlehrer/innen namentlich aufgerufen und begrut wurden. Von Brgermeister Joachim Reimann

erhielten die Kinder mit ihrem groen Schulranzen auf dem Rcken ein von der Gemeinde gesponsertes strahlend weies T-Shirt und wurden damit zum „Theitalino“ von Niedernhausen „ernannt. Fr ein „faires Niedernhausen“ soll den kleinen „Theitalinos“ schon frh vermittelt werden, woher unsere Kleidung, Lebensmittel oder auch Dinge wie z. B. Fublle kommen und unter welchen Umstnden diese produziert bzw. angebaut werden.

Die Gemeinde Niedernhausen wird von der Theitalschule tatkrftig bei der Kampagne „Fairtrade-Towns“ untersttzt. So ist bereits ein Fairtrade-Pausenstand an der Schule eingerichtet worden und knftig sind einige Aktionen in der Schule geplant, um den Schlern das Thema fairer Handel nher zu bringen. Langfristig mchte sich die Theitalschule auch auf den Weg machen, eine zertifizierte „Fairtrade-School“ zu werden.

Die 4 neuen Grundschulklassen, die 1a mit Klassenlehrer Jochen Bruch, die 1b mit Inge Weiler, die 1c mit Miriam Geisthardt und die 1d mit Hanne Warnke sowie die Vorschulklasse mit Julia Thorwarth wurden dann von ihren Klassenlehrer/innen in ihre Schulrume geleitet, um dort ber einige Regeln ihres neuen Schul-



Von Brgermeister Joachim Reimann erhielten die Kinder ein T-Shirt und wurden nun ein „Theitalino“

lebensinformiert zu werden. Eine besonders schne Idee war das „Abschiedspalier“ der Kinder-

gartenkinder, die ihre „Ehemaligen“ mit farbigen Seidentchern in die Schule verabschiedeten. An

diesem heien Tag war auch das Schulcafe, das die 6. Klassen in der Schule aufgebaut hatten, eine

willkommene Station, um sich an Kaltgetrnken zu erfrischen.  
Eberhard Heyne